

2014年度 事業報告書

人財継承室 室長
中村 徹

1. 事業内容

- (1) 人財育成委員会事業内容
 - ・ 会員拡大
 - ・ ホームページ取材、運営
 - ・ トレーニングセミナー
 - ・ 卒業生スピーチ例会
- (2) おまつり委員会事業内容
 - ・ 会員拡大
 - ・ 雪しか祭り
 - ・ 5月担当例会
 - ・ ソウル江南JC39周年式典公式訪問
 - ・ 長岡まつり宵宮事業
 - ・ 長岡まつり昼事業

2. 所感

まず、人財育成委員会とおまつり委員会を担当する室として、新入会員の受け入れと育成を重視したうえで、それぞれの委員会メンバーに何を伝え、どのような人財に成長していただくかを考え、古き良き長岡JCの伝統や事業を若いメンバーに継承していただきたく、人財継承室という室名にし、両委員会と共に活動して参りました。

どちらの委員会も会員拡大という最大のミッションを遂行し、入会した新入会員が生き活きと目を輝かせながら活動していたことは両委員長のおかげと感謝しております。山崎委員長のもとで日に日に成長していった新入会員がおまつり委員会に出向し、丸山委員長のもとで仲間と一心になる喜びを感じ、人財育成委員会に戻って来た時には笑顔の絶えない活動をしていたことはとても嬉しく思います。また、それぞれの委員会メンバーもとても成長していたように感じますし、卒業生や委員長に敬意を払い、それぞれがかけがえのない仲間となっていたように感じます。

両委員会の活動内容に関しては細かいことを書きませんが、一言で言うなら責任感のある事業を行っていたと思います。各チーフだけでなく、メンバー全員が会議を重ね、一致団結して設営している様子は長岡JCの素晴らしさを改めて感じることができました。まさに温故知新として良き長岡JCを継承していたと思います。

最後に、私のような室長で両委員会は不安に感じる部分も多かったとは思いますが、室長挨拶だけは大切に一年間伝えてきましたので、少しでも成長の一助になってくれたら嬉しい限りです。忘年会では人財育成委員会からは小森君が特別賞。おまつり委員会が最優秀委員会賞を受賞したことも誇りに思います。山崎委員長、丸山委員長、両委員会メンバー、新入会員の皆様、一年間本当にお疲れ様でした。そしてともに笑顔あふれる活動をしていただき、ありがとうございました。以上をもちまして事業報告とさせていただきます。